
１２月定例議会（抜粋） 

鈴木伸太郎 一般質問 
 

 

HHAAYYAATT～伸太郎だより～  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

犬山市議会議員鈴木伸太郎ニュースレター 第 11号 ［討議資料］ 2014年 2月 

青少年へのネット・携帯対策について 

質問 児童生徒や保護者に対して、子どもの携帯・スマ

ホの正しい使い方指導を強化すべきではないか？ 
 

回答 来年度以降、安全な利用に関する講座を開催する。

学校では、従来の指導に加え、保護者へのアンケ

ートを実施し、実態把握と意識醸成を図る。 

 

鈴木の考え 子供達の周りには、大人が気づかない危険

がいっぱいあります。各家庭でルールを決めて、誰もが

正しい使い方ができる環境にしていきたいですね。 
 

「通学路アドバイザー」制度の成果 

質問 今年度、県から派遣されている『通学路アドバイ

ザー』の成果は？ 
 

回答 ４つの小学校区でアドバイザーと共に通学路点検

を行った。今後の報告を参考にし対策に役立てる。 

 

鈴木の考え 鈴木自身も、城東・犬山北・羽黒・楽田で

実施された通学路チェックに同行しました。通学路の安

全確保は緊急の課題です。今後も危険な通学路の解消に

向けて、さまざまな提案をし、意見を述べていきます。 
 

新しい年を迎えました。 

楽田長塚地区新設交差点の安全対策

について 
 

質問 ４月に開通した交差点（市道富岡荒井線と県道善

師野西北野線）の安全対策は？ 
 

回答 １２月のうちに一時停止の規制を実施。今後も県

などに安全対策を要望していく。 

 

鈴木の考え 一時停止規制がされたのは前進ではあり 

ますが、やはり横断 

歩道や点滅信号機が 

必要だと考えます。 

今後も強く要望して 

いきます。 

 

医療費の削減について 

質問 ジェネリック医薬品と先発医薬品との差額を通知

して、国民健康保険(国保) 加入者の負担軽減と国

保の安定運営を図ったらどうか？ (下図参照) 
 

回答 実施に向けて課題を洗い出して調整する。 

 

鈴木の考え 国保加入者の経済的な負担が抑えられる事

業ですので、早期に実施すべきです。 

 

鈴木伸太郎の議員１期目としての活動も 
いよいよ最終コーナーに入ってきます。 
平成２６年は 

①子育て環境の整備 

②通学路対策 

③超高齢化社会へ向けた社会整備 

④自治体の情報化対策 

⑤増税等、社会の変化に対応する財政運営 

 を中心に、今以上に地域が活性化されていく 
事を目指して仕事に取り組んで 

まいります。 

 

 

 

  

城東小学校区での点検 羽黒小学校区での点検 

 
１２月末に一時停止規制開始 

 

図のような通知書が送られてくる事になります。※イメージ 

【 HAYAT
ハ ヤ ッ ト

 】とはトルコ語で「暮らし・生活」という意味です 



  

 

 

 

ブログ更新中です 

鈴木伸太郎 検索 
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鈴木伸太郎事務所 

〒484-0902 犬山市追分 13番地 

TEL 070-5038-1749 

FAX 0568-48-1787 
 

HP    http://suzukishintaro.com 

Email  inuyama@suzukishintaro.com 

（犬山＠鈴木伸太郎.com） 

 

HAYATのバックナンバーはホームページにて 
 

不定期連載コラム 

 

③ 
結構好評なので、３回目です。 

鈴木自身、議員になるまで議員の仕事をよく 

知りませんでした。その気持ちを忘れず、毎回 

 
という視点でお伝えしています。 

連載①では、議会・議員の役割について、 

連載②では、カレンダー形式で活動状況をお伝え

しました。連載③の今回は『仕事の中身』につ 

いてです。議会開会中と閉会中に分けて、仕事 

の内容を列挙しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

このような感じで、週の 70％くらいは市役所、

それ以外は地元での活動や研修等に時間を使っ

ています。連載①～③を通して、議員の仕事の位

置づけや中身が少しお解り頂ければ幸いです。今

後は身分や報酬、政務活動費等もオープンにして

いきます。 

 

 

◆ 新体育館建設に関する業務委託について 

２７億９９００万円を上限に、都市再生機構に建設業務を委託する 
（鈴木は賛成） 

 

◆ 消費税増税について 

４月からの消費税増税に伴う、市施設の利用料金改定 （鈴木は賛成） 

 

◆ 職員・特別職給与削減について 

国からの要請に基づき、給与の一部を１２月から３月までの期間削減

するもの。 （鈴木は賛成） 

 

◆ 姉妹都市締結について 

京都府篠山市、韓国ハマン郡（釜山から車で１時間くらいに位置する

都市）との姉妹都市締結 （鈴木は賛成） 

  主 な 議 案 

鈴木伸太郎は、１年前の一般質問で、還暦を迎える犬山市の 

節目の年の記念事業については、 

 ・税金を無駄遣いせず 

 ・我々が、次の世代に犬山市の将来をどのように託し 

 ・次の世代の考えを存分に聞き入れた 

 ・単発の打ち上げ花火のようなイベントで終わらない 

 ・将来にわたって継続性のある 

内容とするよう指摘しました。 

 

犬山の市民全員が喜び、誇らしく思える事業が展開されるよう、

しっかり見ていきたいと 

考えています。 

議員って 

何をやっている人なの？ 

 

・会議に参加して議案の審議や採決に加わり 

ます。 

・会議の準備として、会派室で資料を読んで 

勉強・研究します。（写真１） 

・議員間で議案の賛否について議論します。 

・一般質問を行い、政策提案をしたり改善要望 

を求めます。 

議会閉会中 

・皆様からの意見や要望について、市役所で職

員と相談しています。 

・市職員から情報を得るために市役所内を回っ 

ています。 

・地域の会議や行事に参加して、課題を探しま 

す。（写真２・３） 

・最新の情報をキャッチするため、他の自治体 

や研修所へ勉強に行きます。（写真４） 

・広報誌【ＨＡＹＡＴ】等を通じて、皆様に活 

動報告をします。 

フェイスブック 

やっています。 

来年度は犬山市制６０周年の節目の年です。 

早速、４月２０日に「６０周年記念式典」 

が挙行され、それ以降、年間を通して様々 

な事業が展開されることになります。 

議会開会中 

 

 

 

本宮山から見た犬山の市街地、 

どんな姿に変わっていくのでしょうか？ 

過去の市勢要覧は豪華版でしたが… 

ご覧になられた事がありますか？ 

 

 

  

 
 

①莫大な資料 ②現場での打合せ 

③各種行事に参加 ④他市町での勉強 

 

mailto:inuyama@suzukishintaro.com

